

たんぽぽ・ももぐみだより

2023年9月25日

帝京香港幼稚園

まだまだ日中活動すると汗ばみますが、朝と晩が少しずつ涼しくなり、過ごしやすくなってきました。

夏休み明けに久しぶりに会った子どもたち。少し緊張気味で、表情の硬い子もいましたが、少しずつ表情も柔らかくなってきました。

「日本に行ったよ！」「大きなプールに行ったよ！」「オーシャンパークで遊んだよ！」と楽しかった思い出をたくさん話してくれました。キラキラして話すみんなの姿に、ご家族や友だちと一緒に素敵な夏休みを過ごしたことを感じました。

2学期は様々な行儀が盛りだくさんです！一人ひとりの成長を大事に過ごしていきたいと思っています。よろしく願いいたします。



●楽しかったプールあそび

また来年もたくさんプールしようね♪



●2学期が

はじまりました！

登園を楽しみにしてる子、不安にしている子と様々です。

その中で、急に登園を渋り始めることがあるかもしれません。そんな時は、お子様の背中を押していただければ幸いです。

楽しい日々の生活を通して、園生活のリズムを取り戻していきたいと思っております。

よろしく

お願いいたします。



●交通安全集会

香港警察の方から、身の回りの危険や信号の見方、道路の渡り方など教えてもらいました。

交通ルールを守りながら安全に生活していきましょうね。



●お月見制作

9月29日は中秋節です！
そこで、みなでお月見制作をしました。
もも組さんは、丸や四角を自分で切り、
それを貼り付けて作りしました。
たんぽぽ組さんは、パーツをのりで貼り
作りしました。
それぞれ素敵な作品ができました！
ご家族でお月見を楽しんでください。



●親子でランチ

ご参加ありがとうございました。
お子様の食事の様子や、友だちとの関り
も少しですが、見ていただけただでしょうか。
普段もそれぞれが、お弁当の時間を楽しみ
ながら過ごしています。



いつも美味しいお弁当ありがとうございます！

●もも組・たんぽぽ組の 新しいお友だち

もも組

やまなか あかりちゃん

たんぽぽ組

たけうち くららちゃん

まつい かすみちゃん

はやしだ みれいちゃん

ベルマン オスカーくん

楽しく過ごしましょうね♡
みんな、よろしくね！

●保育補助の先生の 紹介



左:ヘディ先生

右:松本 ひろこ先生

よろしく
お願いいたします。

おたんじょうび
おめでとう!!

9月24日 いわみ みことちゃん

9月27日 こいけ かいくん

